

# DELIK HUKUM

## SMA Negeri 8 Kediri Gelar Doa Bersama Gus Iqdam

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.DELIKHUKUM.ID](http://KEDIRI.DELIKHUKUM.ID)

Feb 27, 2024 - 00:02



*Gus Iqdam didampingi Kepala SMAN 8 Kediri Mardji usai melaksanakan doa bersama siswa siswi dan guru pendidik. (prijo Atmodjo)*

KEDIRI - SMA Negeri 8 Kediri dalam rangka memperingati Hari Isra Mi'raj menggelar Doa Bersama dengan Gus Iqdam yang diikuti 1.500 peserta baik dari siswa siswi, Bapak dan Ibu guru pendidik dan para alumni SMAN 8 Kediri.

Kegiatan Doa Bersama ini berlangsung di Halaman Utara Masjid Sekolah Jalan

Pahlawan Kusuma Bangsa No. 77, Kediri, Jawa Timur, Senen (26/2/2024) pagi.



Kegiatan ini dihadiri Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno, Pengawas SMA Jarwoto dan Roni Siswanto sosok pengusaha Kediri dan Ketua DPD PSI Kota Kediri dan Sertu Abu Nur Arifin.



Kepala SMAN 8 Kediri Mardji S.Pd, M.Pd. kepada wartawan mengatakan, Alhamdulillah, hari ini SMAN 8 Kediri mengadakan kegiatan doa bersama dengan Gus Iqdam mendapatkan tanggapan yang luar biasa dari seluruh stakeholder yang ada di SMAN 8 Kediri.

Kegiatan doa bersama dengan Gus Iqdam dengan tujuan yang pertama, adalah untuk memberikan doa restu siswa siswi kelas XII yang akan melaksanakan ujian satuan pendidikan.

"Kedua, agar siswa siswi kelas XII yang terjaring dalam eligible atau siswa yang

memenuhi kriteria sebanyak 174 peserta didik yang ikut Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP). Kita berharap ratusan siswa siswi bisa diterima di perguruan tinggi sesuai dengan harapan dari siswa-siswi," ucap Kepala SMAN 8 Kediri.

Lanjut Mardji tujuan yang terakhir untuk siswa siswi kelas X dan XI, kita berharap ke depannya menjadi anak-anak yang soleh solekah yang berguna bagi nusa bangsa dan agama.

"Dan, anak-anak yang selalu berbakti kepada orang tua serta siswa siswi sukses untuk semua nya. Ini tujuan diadakan doa bersama dengan Gus Iqdam, luar biasa tanggapan dari anak-anak semuanya. Semoga ke depan semakin lebih baik lagi untuk SMAN 8 Kediri," ungkapnya.

Mardji juga berpesan kepada siswa siswi yang akan mengikuti ujian. Ia berpesan agar anak-anak terus belajar ini merupakan tugas utama dari peserta didik.

Tujuan utama anak-anak belajar untuk melanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi baik, perguruan tinggi negeri atau swasta. Ini kesempatan dan modal awal yang bagus untuk melangkah menuju masa depan yang lebih baik," pungkasnya.

Ditambahkan Mardji ada pesan dari Kacabindik Prov Jatim Adi Prayitno bahwa terkait dengan pendidikan karakter anak-anak melalui P5 atau Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila agar lebih ditingkatkan.

"Salah satunya dengan kegiatan doa bersama seperti ini semoga ada siraman rohani untuk anak-anak akan terbentuk karakter-karakter yang baik," pesannya.

Kegiatan doa bersama dengan Gus Iqdam yang diikuti sebanyak 1.300 peserta didik dan alumni dan bapak ibu guru pendidik 200 dengan total 1.500 peserta.